

Estudio de Caso Cualitativo

TEMA:

Interacción entre alumnos y docentes en el regreso a clases postpandemia

INTEGRANTES:

Hidalgo Pablo
Chango Henry
Cristian Hinojosa
Naranjo Keyson
Wilmer Ponce
Caiza Johana
Sebastián Hernández

G5

Problemática

- El regreso a clases presenciales y que no se cumplan las medidas de bioseguridad.
- Falta de interacción de los alumnos y docentes de manera presencial.
- Falta de recursos económicos para la adecuación de los centros educativos postpandemia
- Deserción escolar, falta de internet en el hogar, los conocimientos no son los adecuados.





Soluciones

- Inmunización de estudiantes y docentes
- Mantener las medidas de bioseguridad, como lo es el distanciamiento y el aforo por cada aula.
- Incorporar las respectivas señaléticas dentro de la institución
- Incorporación de la distancia respectiva para los asientos de los estudiantes
- Control de temperatura y signos vitales antes de acceder a la institución

Soluciones

- Falta de recursos económicos para la adecuación de los centros educativos
- Deserción escolar, falta de internet en el hogar, los conocimientos no son los adecuados.
- Falta de aplicación docente con las TAC en la educación



Soluciones

- Adecuación de centros educativos para evitar el contagio
- Aulas con cámaras para los estudiantes que no asistan a clases.
- Digitalización de documento para minimizar el contacto indirecto entre estudiantes y docentes
- Se debe aumentar el acceso a TIC (con equipos o con softwares)

